



# ‘Celebro que acepten que hace falta reforma’

LAUDIA GUERRERO  
Y ROLANDO HERRERA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador celebró ayer que los Ministros de la Suprema Corte e integrantes del Consejo de la Judicatura Federal hayan aceptado participar en el foro sobre la reforma judicial.

La sola presencia de los juzgadores y demás representantes del Poder Judicial, dijo, es un avance.

También se congratuló de que algunos de los ponentes hayan aceptado abiertamente la necesidad de una reforma al Poder Judicial y también que jueces, magistrados y Ministros se sometan al voto directo y secreto de los ciudadanos.

“Me da mucho gusto que estén participando los Ministros, los magistrados y que estén dialogando, debatiendo

el tema. Además, celebró que estén aceptando que hace falta la reforma en el Poder Judicial, ese es un avance importantísimo y es digno de reconocimiento que ellos acepten el que se reforme el Poder Judicial”, expresó.

“Ahora... los cómo, las formas, pues con el diálogo se puede llegar a acuerdos, pero ya he estado escuchando, primero, que aceptan la reforma, que ellos consideran que se debe hacer la reforma, ese es un gran avance. Segundo, ya algunos están aceptando el que se elijan los jueces, ya están aceptando que sea el pueblo el que los elija, eso también es un avance”.

En otro orden, el Presidente López Obrador puso énfasis en la necesidad de que la reforma permita garantizar la paridad de género en las posiciones de los órganos judiciales.